

8 13期生(現2年生)修学旅行報告

2年生が、10月24日～27日の日程で、台湾(台北市内見学、体験学習、新莊高級中学校との学校交流、故宮博物院見学等)への修学旅行に行ってきました。修学旅行前に、台湾の歴史や台湾語の学習、学校交流での出し物の練習を行い、また、お土産も作りしました。

修学旅行では、3日目に新莊高級中学校と学校交流を行いました。現地の高校生の出し物や台湾名物の飲食物などの温かいおもてなしを受け、和やかな雰囲気の中で20グループに分かれて交流を行い、有意義な時間を過ごすことができました。

2日目の選択体験学習では、小籠包作り、パイナップルケーキ作り、台湾シャンプー作り、エビ釣り、足つぼ、占い等があり、どの体験もとても盛り上がりしました。

見学では、郊外の九份、十分、淡水で活動し、また、全員で松山夜市、中正紀念堂、故宮博物院などに行きました。そして、台北市内では、班別自主研修の班活動をしました。班で事前に計画を立て、充実した活動ができました。

台湾での体験学習、学校交流での現地の学生とのふれあいなど、貴重な経験になったことと思います。

※本校では、平成27年度入学生(14期生)以降も、行き先は海外と決めています。



9 国際交流(海外語学研修)の取組み



毎年、3月(今年度は3月12日(土)～27日(日)を予定)にオーストラリアのアデレード(南オーストラリア州の州都。オーストラリアで5番目に大きい都市)へ語学研修に行きます。語学研修生のみんなが「行ってよかった。」「また、行きたい。」という感想をもっています。中には、関西空港に戻ってきた瞬間「オーストラリアに帰る。」と言い出す研修生もいるほど充実した取組みです。

10 資格検定結果

英語検定・漢字検定などを受験して合格すると、単位として認定されます。そして、大学受験にも、大いに活かすことができます。現時点での合格者数は以下のとおりです。



- 硬筆書写技能検定：3級4名
- 英語検定：2級4名 準2級21名 3級6名
- 漢字検定：2級1名 準2級13名
- 数学実用技能検定：2級1名 準2級3名 3級1名
- 日本語ワープロ検定：準1級1名 2級3名 準2級16名 3級20名
- 情報処理技能検定：3級11名
- プレゼンテーション作成検定：2級3名 3級3名

11 芦間高校のここにも注目!

- ① 6クラス規模の普通科より11名教員が多い。
- ② 2・3年の選択科目においては、1講座あたりの受講人数が平均で20～25名。



12 学校説明会のお知らせ

芦間高校は、大学等への進学を中心とし、知性と感性を磨く総合学科の高等学校です。落ち着いた雰囲気の中で、効率のよい学習を行うことができます。

日時 平成28年(2016年)1月16日(土)

*14時から受付 14時30分開始(1時間程度で終了の予定)

場所 1階視聴覚教室

中学生の皆さん! いよいよ進路について決定する時期が近づいてきました。志望校選びは進んでいますか? **芦間高校への進学**を考え始めた人、オープンスクールに参加できなかった人のために学校説明会を開催します。授業やクラブの体験はありませんが、芦間高校総合学科について説明します。校内見学も実施します。なお、別会場にて**共生推進教室の説明会**も実施します。保護者の方の参加も大歓迎です!

申し込み方法 芦間高校のHPから申込フォームまたはFAXにてお申し込みください。



発行・連絡先 **大阪府立芦間高等学校**
〒570-0096 大阪府守口市外島町1番43号

TEL: 06-6993-7687 FAX: 06-6997-1054
http://www.osaka-c.ed.jp/ashima/ 芦間高校 | 検索



ASHIMA High School News

平成27年(2015年)12月発行

大阪府立 **芦間高等学校**
上級学校への進学をめざす 総合学科



今年の主な戦績

運動部

アメリカンフットボール部・サッカー部・硬式テニス部・ソフトテニス部
男女バスケットボール部・男女バレーボール部・バドミントン部
陸上競技部・ソフトボール部・剣道部・空手道部・卓球部・ダンス部

文化部

美術部・放送部・吹奏楽部・演劇部・漫画アニメ部・軽音楽部・書道部
パソコン部・茶道部・ESS部・箏曲部・文芸同好会・園芸同好会・OWARAI同好会

- 卓球部 大阪卓球大会ベスト8
- ソフトボール部 大阪総体ベスト16
- バドミントン部 春季大会 団体女子ベスト32 個人戦男子女子シングルスベスト16
- 夏季大会 男子シングルス2部ベスト32 女子シングルス2部ベスト32